

にじいろ

道上小学校 1年生
2024年(令和6年) 10月7日

NO. 20

日々の様子

運動会の練習

9月末から、本格的に運動会の練習を頑張っています。ダンスの細かい動きや、体系移動など、覚えることがたくさんありますが、1時間1時間を大切に、練習に励んでいます。

「おうちの人へ早く見てもらいたい！」とはりきって練習をしていますので、お子さまの成長した姿、ぜひ楽しみにしていただけたらと思います！



2年生との交流

2年生に「おもちゃランド」に招待してもらいました。2年生が考えたゲームに夢中になって楽しむ姿を見られました。4月に学校を案内してくれた2年生のさらに成長した姿に、1年生が刺激をもらう時間になったと思います。

来年はこんなお兄さん・お姉さんになりたい！と目標ができた時間となりました。





景品もたくさんも
らって、うれしかっ
たね。



お知らせとおねがい



- ★ 再度お願いです。2学期になり、自分で時間割をして学校に来ている児童が増えてきました。一方で、忘れ物が目立つようになっています。連絡帳にサインの欄もありますので、目を通していただき、一緒に確認していただければ幸いです。よろしくお願ひします。
- ★ 以前通信でお願いをしていた箱を持って来てくれている子どもたちがいます。ご協力ありがとうございます。多く集まれば学習の幅も広がりますので、何度も集まり次第持たせていただければ助かります。箱の形や、筒の形、ボールの形など、さまざまな形が集まるとありがたいです。ご協力よろしくお願ひします。
- ★ 10月20日の午前中は、運動会の予定です。詳しくは、先日学校からお便りを配付しています。1年生は、徒競走と表現運動を予定します。詳しいお子さまの立ち位置などは、学年通信で次回お伝えします。